

25 de febrero de 2016

2016/1

Estimados miembros de la comunidad universitaria:

Como ya es tradición, el próximo jueves 3 de marzo se llevará a cabo el Día C (Día de la Comunidad).

El Día de la Comunidad pretende ser un espacio en la vida universitaria, de encuentro, convivencia y alegría, para celebrar el orgullo de ser Ibero y de la pertenencia a nuestra comunidad universitaria.

Las labores académicas, administrativas, extracurriculares y otras, seguirán su curso habitual del 7:00 a 11:00 a.m. A partir de las 11:00 a.m. nos reuniremos en la Explanada Central para iniciar las celebraciones del Día C.

Extiendo esta cordial invitación a todas las alumnas, alumnos, egresadas, egresados, profesoras, profesores, empleadas y empleados de la comunidad universitaria a participar en esta festividad.

Atentamente

LA VERDAD NOS HARÁ LIBRES

Mtro. David Fernández Dávalos, S.J.

Rector

Universidad Iberoamericana Ciudad de México